

KABAR TERBARU

Kepala Bakamla RI Hadiri Upacara HUT ke-78 TNI

Ahmad Rohanda - KABARTERBARU.CO.ID

Oct 6, 2023 - 11:04



Jakarta - Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Irvansyah, S.H., M.Tr.Opsla., menghadiri rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI). Kegiatan berlangsung dengan meriah di Monas, Jakarta Pusat, pada Kamis (15/10/2023).

Upacara peringatan tahun ini mengangkat tema "TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju". Upacara dipimpin oleh Presiden RI Joko Widodo sebagai Inspektur Upacara. Sedangkan peserta upacara terdiri dari Gabungan Polisi Militer, Gabungan Pasukan Khusus, TNI AD, TNI AL, TNI AU, Polri dan Komando Cadangan.

Diawali dengan salam kebangsaan, pemeriksaan pasukan oleh Presiden Joko Widodo didampingi dengan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, kemudian mengheningkan cipta bagi para pahlawan kemerdekaan dan prajurit yang telah gugur, dilanjutkan dengan pengucapan Sapta Marga dan Amanat Inspektur Upacara.

Dalam amanatnya, Presiden RI menyampaikan atas nama rakyat, bangsa, dan negara, menyampaikan ucapan selamat Hari Ulang Tahun ke-78 kepada TNI. Tak lupa, Presiden RI juga mengucapkan terima kasih atas dedikasi, profesionalisme, dan pengabdian seluruh anggota TNI dimanapun bertugas yang menjadi kekuatan pelindung rakyat dan benteng terdepan NKRI.



Diakhir amanatnya, Presiden RI menekankan, tetap jaga kondisi damai dalam tahun politik ini, selalu padamkan percikan sekecil apapun, berikan pengertian bahwa berbeda pilihan serta menang dan kalah itu adalah hal yang wajar. Tak lupa, seluruh anggota TNI diperintahkan untuk selalu menjaga sinergitas dan netralitas, tetap jaga watak kesatria, serta pegang teguh sapta marga dan sumpah prajurit sebagai dasar sebelum bertindak.

Setelah prosesi upacara selesai, terdapat beberapa rangkaian acara lainnya, seperti parade udara, penampilan drum band, atraksi kolone senapan, pameran alutsista dan parade (defile) pasukan TNI.

Pada kesempatan ini, Pejabat yang turut mendampingi Kepala Bakamla RI dalam menghadiri rangkaian peringatan HUT TNI ke-78 yaitu Sestama Bakamla RI Laksda TNI T.E. Witjaksono, S.E., M.Tr.Han., Deputi Operasi dan Latihan Bakamla RI Laksda Bakamla Bambang Irawan, S.E., M,Tr.Opsla., Deputi Kebijakan dan Strategi Bakamla RI Laksda Bakamla Dr. Gregorius Agung W.D, M.Tr.Han., Deputi Informasi Hukum dan Kerja Sama Bakamla RI Laksda Bakamla Samuel H. Kowaas, M.Sc., CSBA. (Humas Bakamla RI)